

## Wechsel im Sekretariat

Fast unbemerkt, klammheimlich, still und leise wurde in den letzten Wochen ein Wechsel in unserem Sekretariat vollzogen:

Beate Egelkamp, unsere langjährige Sekretärin, bleibt der Stadt Rheine zwar treu, hat sich aber beruflich umorientiert und kommt somit nicht mehr als Sekretärin an unserer Schule zum Einsatz.

Seit mehr als 20 Jahren war Frau Egelkamp immer von Montag bis Donnerstag für uns da und kümmerte sich zuverlässig und engagiert um die vielen kleinen und auch großen Angelegenheiten in unserem Sekretariat. Nur freitags, da war sie nie da.



Auch an dieser Stelle wollen wir noch einmal herzlich **DANKE** sagen für die Arbeit, Unterstützung und Geduld in den zurückliegenden Jahren. Für den Neustart an anderer Stelle wünschen wir alles Gute.

Eine offizielle Verabschiedung von Frau Egelkamp wird

am 03.06.24. noch stattfinden.

Neu an unserer Schule und in unserem Sekretariat begrüßen wir Julia Dworak-Michell. Sie wurde in den letzten Wochen bereits fleißig durch Frau Egelkamp in die Arbeit in unserem Schulbüro eingewiesen und ist ab sofort die Ansprechpartnerin für die Lehrerinnen, Kinder und auch Eltern in unserem Sekretariat.

Nur eines hat sich geändert: Die Zeile „freitags ist sie nie da“ trifft auf Frau Dworak-Micheel nicht zu. Sie ist auch freitags vor Ort. Dafür ist das Sekretariat ab sofort immer montags nicht besetzt.

Frau Dworak-Micheel heißen wir auch an dieser Stelle nochmals herzlich Willkommen und wünschen ihr einen guten Start an unserer Johannes-schule.



Informationen zu den  
**Zirkusfotos**   
im Innenteil!

## Rekordverdächtiges Zirkusprojekt

Nun liegt es schon wieder ein paar Wochen zurück, unser Zirkusprojekt 2024. Wir erinnern uns gerne an die vier Aufführungen, welche in diesem Jahr erstmals wenige Tage vorher komplett ausverkauft waren. Das ist ein neuer Rekord!

Bedanken wollen wir uns noch einmal bei allen Helferinnen und Helfern rund um das Projekt, bei den Fördervereinen und bei allen Besucherinnen und Besuchern sowie Sponsoren. Ohne unsere tolle Schulgemeinde wäre ein solches Projekt nicht möglich!  
Danke!!



## Fotos und Filme vom Zirkusprojekt

Die Bestellungen für die DVDs bzw. Downloadlinks zu den Videoaufnahmen sind natürlich längst an die Fa. Video Kruse weitergeleitet. Hier rechnen wir zeitnah mit der Lieferung der Filme und werden diese dann natürlich möglichst schnell an die Kinder weiterleiten.

Die Bereitstellung der Fotos vom Projekt im Internet hat etwas mehr Zeit in Anspruch genommen. Doch

nun stehen die Bilder auf zwei getrennten Seiten für die Gruppen A und B bereit.

Alle Infos finden Sie unten auf dieser Seite:

## Zum Fotodownload zum Zirkusprojekt

Gruppe

**A**



oder Kurzlink: [www.t1p.de/sbra2](http://www.t1p.de/sbra2)

Passwort: **ZirkusKonfettiGruppeA**

Gruppe

**B**

Kurzlink: [www.t1p.de/dsgvu](http://www.t1p.de/dsgvu) oder:

Passwort: **GruppeBZirkusKonfetti**



Die Fotoseiten werden bis Ende Juni 2024 freigeschaltet sein.

## Innenausbau Teil 1

Was war denn da los an unserem Hauptstandort in Mesum in den Osterferien?

Mit bis zu 10 Fahrzeugen rückte eine Elektrofirma täglich an und werkelte in allen Räumen: Es wurden Kabel verlegt, Durchbrüche in nahezu allen Räumen gestemmt sowie zum Teil schon neue Lampen eingebaut und Decken erneuert. Am Ende sah die Schule ziemlich verwüstet aus und wir mussten bis kurz vor Start der Zirkusprojektwoche bangen, ob eine Nutzung der Räume überhaupt möglich sein wird.



Das Ganze war Schritt 1 des Innenausbaus unserer Schule in Mesum. Teil 2 wird in den Sommerferien folgen, weshalb auch in den Sommerferien die Ferienbetreuung nicht an unserem Hauptstandort sondern in Elte stattfinden wird.

Am Ende wird das Gebäude, in Elte kennt man das schon seit 5 Jahren, technisch auf dem neusten Stand sein. Lichtschalter werden dann der Vergangenheit angehören, die komplette Schule wird mit Bewegungsmeldern ausgestattet sein. Hinzu kommt eine neue Alarmanlage, auch mit der Möglichkeit, Durchsagen in allen Räumen zu machen. Und auch die Außenjalousien können dann endlich zentral gesteuert und auch programmiert werden. Heiße Klassenräume nach heißen Wochenenden wird es dann hoffentlich nicht mehr geben.

Bis alles fertig ist, müssen wir uns noch bis nach den Sommerferien gedulden. Wundern Sie sich also nicht, wenn auch in den Sommerferien die Flotte der Elektrofirma auf dem Schulhof parkt.

## Schulradeln

Kürzlich haben wir Sie per Elternbrief um Unterstützung bei Schulradeln 2024 gebeten. Einige Radlerinnen und Radler sind dem Aufruf bereits gefolgt und haben sich für die Aktion registriert. Vielen Dank! Aber da geht doch noch mehr!

Im Zeitraum vom 09.05.2024 bis zum 29.05.2024 können gefahrene Kilometer der Schule gutgeschrieben werden. Es lohnt sich also, sich auch jetzt noch bei der Aktion „Schulradeln“ für unsere Schule zu registrieren.

Auf geht's,  
1. zur Registrierung

und dann  
2. auf's Rad!



  
cycle 4 future  
**SCHULRADELN**



# Termine

# kurz & knapp

Tag Datum	ggf. Uhrzeit Termin
Sonntag, 26.05.24	Flohmarkt des Fördervereins in Elte von 11.00 - 15.00 Uhr
Freitag, 31.05.24	beweglicher Ferientag nach Fronleichnam
Dienstag, 04.06.24	evangelischer Schulgottesdienst in Mesum
Donnerstag, 04.07.24	Abschlussgottesdienst für die vierten Klassen in Mesum.
Freitag, 05.07.24	Abschlussgottesdienst für die vierten Klassen in Elte
Freitag, 05.07.24	letzter Schultag im Schuljahr 2023/24 Unterrichtsschluss für alle Klassen nach der dritten Stunde
Montag, 08.07.24	Beginn der Sommerferien (bis zum 20.08.24)

## Flohmarkt in Elte

Erstmals führt der Förderverein unserer Schule am Teilstandort in Elte auf dem Schulhof in Elte einen Flohmarkt durch.

Eingeladen sind alle Groß und Klein, egal ob aus Elte oder Mesum, am Sonntag, 26.05.24 in der Zeit von 11.00 und 15.00 Uhr.

Nun hoffen wir auf schönes Wetter an diesem Sonntag. Bei Regenwetter wird der Flohmarkt verschoben auf den 16.06.2024.



## Achtung Knöllchen

Im November hatte wir Sie in einem „Sonderheft Verkehrssicherheit“ unserer Schulinfo unter anderem auf die Gefahren durch den Elterntaxiverkehr vor unseren Schulgebäuden hingewiesen.



Mittlerweile ist auch das Ordnungsamt auf die Situation vor unseren Schulgebäuden aufmerksam geworden und hat erste Kontrollen in den frühen Morgenstunden durchgeführt. Weitere Kontrollen wurden uns zugesichert.

Wenn Sie also kein „Knöllchen“ riskieren wollen, so achten Sie bitte auf die Schilder und Haltemöglichkeiten und besonders auf die Kinder und auf andere Verkehrsteilnehmer. Oder besser noch: Schicken Sie Ihre Kinder zu Fuß zur Schule!

Das  
Sonderheft  
Verkehrssicherheit  
können Sie hier  
noch einmal  
aufrufen:

